

# ひだまり

谷浜小学校1年生  
学年だより No.47~48  
令和4年2月10日

## ひだまりランドの準備を進めています！

移行学級で予定していた新1年生との交流会がコロナ感染対策により中止となったので、それに向けて準備をしていた「ひだまりランド(遊び広場)」を、1年生だけで楽しむことにしました。生活科「昔の遊びを楽しもう」との関連を図り、「的あて」「けん玉」「パズル」「トントン相撲」「輪投げ」等を作っています。景品や看板等も考えながら、楽しい遊びになるように工夫しています。



まずは、1年生だけで楽しみ、その後、コロナの感染状況が収まれば、2年生を招待して一緒に楽しめたらいいと考えています。現在、休み時間は、体育館の使用を低・中・高学年で割り振りし、密にならないように遊んでいます。体育館で遊べる日には、体育館で体を動かして遊ぶようにしていますし、天気の良い日には、屋外に出て雪遊びを楽しむ姿も見られます。室内では、昔の遊びなどをしながら過ごしていますが、今後は「ひだまりランド」の遊びも加えて、楽しい時間を過ごすことができたらいいと思います。

## ひだまりランド 開店しました！

7日(月)に「ひだまりランド」を開店しました。順番にお店に行き、それぞれの遊びを楽しみました。振り返りシートには、「賞品やチケットが作ってあり、いいと思いました。」「ゴム鉄砲のゴムがちゃんと跳んで面白かったです。」「色々な絵が描いてあって、よかったです。」という記述がありました。遊びの体験を通して、他の遊び場の工夫やよさに気づき、「もっとこうしたい」という願いや目的をもつことができたようです。今後は、さらに盛り上がる遊び場になるように考えていきます。



# 紙版画の作品が完成しました

2学期の終わり頃から取り組んできた紙版画の作品が、先日完成しました。思い出の中から1つ場面を選び、その時の気持ちが伝わるように自分を表現しました。目玉の位置や口の形、腕や足の曲がり具合などにも気を配り、動きのある作品に仕上がりました。3月まで教室前廊下に掲示しておきますので、コロナ禍が収まりましたら、見に来ていただきたいと思います。(タブレットで撮影した画像も見てください。)



【二月の俳句】

ともだちと  
ゆきであそぶの  
たのしいな

ふゆのそら  
もくもくくもが  
やってきた

ソリあそび  
スピードはやい  
こわかった

かちのやね  
見あげて見ると  
つららだね

ふゆのあさ  
カーテンあけたら  
いいきぶん

ふゆのそら  
ゆきがちらちら  
ふっってくる

ゆきが、せん  
あまきいたまを  
なげられた